

# *ONU lamenta tragedia de avión egipcio*

---



N. Unidas, 20 may (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, lamentó la caída al Mar Mediterráneo de un avión de EgyptAir con 66 personas a bordo.

En un comunicado, el diplomático transmitió sus condolencias a los familiares de las víctimas y a los gobiernos y pueblos afectados por la tragedia.

El vuelo MS804 de la aerolínea egipcia se precipitó al mar, donde prosiguen las operaciones de búsqueda de restos del aparato A320.

Ban Ki-Moon destacó la respuesta de las autoridades, que ya encontraron algunos efectos personales de los pasajeros.

El avión de EgyptAir cubría la ruta París-El Cairo con 10 tripulantes y 56 viajeros, 30 egipcios, 15 franceses, dos iraquíes, un británico, un belga, un saudí, un portugués, un argelino, un sudanés, un canadiense, un chadiano y un kuwaití.



**Radio Habana Cuba**